

Les Randonneurs sur le chemin du succès

Devant plus de 200 adhérents, l'assemblée générale de l'association des Randonneurs seynois s'est déroulée à la Bourse du travail, délaissant le complexe Léry à cause du nombre. Accueillis par la présidente Lexie Bufard, les représentants de la Ville et des clubs amis ont pris connaissance de la vie d'un club que l'on ne peut que définir que par un mot : dynamique.

Créé en 2003 avec 83 adhérents, il dépasse aujourd'hui les 400 membres, répartis en diverses sections sportives et de loisirs.

Sa politique d'échanges et de mutualisation des matériels lui ont ouvert la collaboration avec d'autres sports, tout en gardant l'esprit de famille et de convivialité qui font sa force.

Fiers de la réussite du traditionnel bain de Noël, les randonneurs se retrouvent en divers lieux de la ville et souvent dans la maison Pleine na-



La salle de la Bourse du travail s'est avérée un peu juste pour recevoir les amis des Randonneurs seynois.

(Photo J. D.)

ture de Janas. C'est d'ailleurs au départ de cette base qu'ils organisent les marches nordiques hebdomadaires, les balades en forêt et les préparations physiques indispensables. Ailleurs, sur la plage, ce sont les balades aquatiques qui s'ajoutent aux sorties culturelles, aux séjours touris-

tiques et même aux jeux de boules. Avec des animateurs diplômés et des formations de futurs accompagnateurs, les Randonneurs seynois proposent des activités sécurisées pour tous les âges.

J. D.

Rens. au 06.26.45.70.98.